

## **Léon Grosse débute l'extension et la restructuration en site occupé du Centre Hospitalier Alpes Léman (CHAL)**

**Le Groupe Léon Grosse annonce la pose de la première pierre des travaux d'extension du CHAL, à Contamine-sur-Arve (Haute-Savoie). Conçu par Groupe-6 architectes, ce projet réalisé en site occupé vise à optimiser la qualité de prise en charge des patients et à améliorer les conditions de travail des professionnels hospitaliers. Après la construction du bâtiment "le Môle" en 2020, le CHAL renouvelle sa confiance à Léon Grosse, qui ajoute une opération d'ampleur en conception-réalisation à ses références hospitalières. La livraison du plateau est programmée en 2028.**



*Loïc Hervé, Christian Dupessey, Martial Saddier, Benoît Labrière, Aline Watt-Chevallier, Cécile Courrèges, Dr. Jean-Sébastien Petit, Yves Le Breton, Jean-Philippe Mas, Agnès Gay, Stéphane Valli.*

## Une opération d'envergure pour le CHAL

Les travaux, qui s'échelonnent sur quatre ans (2024-2028), comprennent une extension sur trois étages avec plus de 3000 m<sup>2</sup> de surface ajoutée et 3600 m<sup>2</sup> de surface restructurée. Cela comprend notamment :

- l'agrandissement du service d'accueil des urgences
- l'adaptation des blocs opératoire et obstétricaux
- la création d'une salle de pré-travail et d'un secteur d'urgences gynécologiques et obstétricales
- l'adaptation des locaux du laboratoire avec la création d'un secteur de biologie moléculaire
- le réagencement de la zone de pré-stérilisation



© Groupe-6 architectes

## Une planification minutieuse pour garantir le maintien de l'activité hospitalière

Le plateau technique du CHAL héberge des locaux essentiels à l'accueil des patients (bloc opératoire, laboratoire, urgences). Les équipes de Léon Grosse et du CHAL ont donc conçu un phasage rigoureux des opérations pour maintenir ces services en activité dans les meilleures conditions pendant toute la durée des travaux.

- Phase 1 : construction des surfaces neuves (jusqu'à mars 2026)
- Phases 2 à 5 : déménagement & restructuration des locaux existants (de mars 2026 à mars 2028).

### **L'expertise reconnue de Léon Grosse en milieu hospitalier**

L'extension et la restructuration du CHAL est une nouvelle occasion pour Léon Grosse de démontrer son savoir-faire en matière de conduite de travaux d'ampleur en site sensible et occupé. Dans les départements voisins de l'Ain et de la Savoie, l'expertise du Groupe en milieu hospitalier, public comme privé, avait déjà été récemment sollicitée pour :

- la construction du nouveau Centre Hospitalier du Bugey
- celle du plateau technique du Centre Hospitalier de Bourg-en-Bresse
- l'extension du Médipôle de Savoie



### **L'opération en bref :**

- **Pilote** : Direction des Services Techniques du CHAL
- **Maîtrise d'ouvrage** : HANVOL
- **Architecte** : Groupe-6 architectes
- **Groupement** : Léon Grosse (mandataire), Groupe-6 architectes (Architecte), Artelia (Fluides), Plantier (Structure), Equaterre (Géotechnique), Acoustb (Acoustique)
- **Montant global de l'opération** : 26 M€
- **Montant de la part travaux** : 16, 8 M€
- **Livraison** : 2028

### **À propos de Léon Grosse**

Groupe diversifié du BTP, Léon Grosse s'engage à bâtir responsable, à accélérer les transitions environnementales et sociétales, et à prendre soin de la ville. Pour avoir un impact positif à son échelle et dès maintenant, Léon Grosse donne à chacun de ses 2 800 collaborateurs en Europe le pouvoir d'entreprendre pour laisser une empreinte qui suscite la fierté de tous. En 2023, Léon Grosse a réalisé un chiffre d'affaires de 940 M€ à travers ses 5 pôles : Construction, Rénovation énergétique, Façades, Patrimoine et Immobilier.

[www.leongrosse.fr](http://www.leongrosse.fr)

### **Contact presse**

Loïc Perhaut  
Responsable relations presse - Léon Grosse  
06 99 13 82 16  
[l.perhaut@leongrosse.fr](mailto:l.perhaut@leongrosse.fr)